

想いをひとつに

宜野湾がいちばん

議長のお許しを得て、議案の上程説明に先立ち、市長就任のあいさつと、市政に対する私の所信の申端を申し述べ、議員各位並びに市民の皆様の「理解」「協力を賜わりたく存じます。

まず、去る7月26日に松川正則前市長が逝去されましたことに深く哀悼の意を表します。松川前市長は、私が期日、二期目に市長に就任した際、副市長として支えていたいた盟友です。

また、私の後を継いで市長に就任し、一期5年10か月にわたり「宜野湾がいちばん」の精神のもと、市民の皆様の暮らしを一番に考えた市政運営を行つていただきました。

議員の皆様にどうとも、行政運営だけでなく議会運営のスペシャリストである松川前市長は、政治家としての良き模範であり信頼できる相談相手だったことと思ひます。

松川前市長を失つたことによる損失は、決して埋められるものではありませんが、それでも私たちは、市民の皆様のため未来に向かつて歩んでいかなくてはなりません。

このようなかつて、去る9月8日に行われました市長選挙で私は、「松川市政継承 想いをひとつに 宜野湾がいちばん」を掲げ、市民の負託を得て当選を果たし、第20代宜野湾市長として、再び市政運営を担わせていただくことなりました。

市長選挙では、「松川市政継承 6つのビジョン」として、「暮らしがいちばん」、「健康がいちばん」、「地域力がいちばん」、「基地のない平和がいちばん」、「夢のある明日がいちばん」という松川市政の5つのビジョンへ、私の重なりました。

市長選挙では、「松川市政継承 6つのビジョン」として、「暮らしがいちばん」、「健康がいちばん」、「地域力がいちばん」、「基地のない平和がいちばん」、「夢のある明日がいちばん」という松川市政の5つのビジョンへ、私の重なりました。

まず、交通渋滞緩和政策の強力な推進です。

国道58号宜野湾バイパス高架道路については、早期の実現に向け、令和7年度に新規事業着手するよう国に強く要請します。喜友名から真志喜へ抜ける県道の建設推進を図ります。市道宜野湾11号と国道330号を結ぶ、はしご状の市道整備を推進します。真栄原から大謝名までの渋滞の激しい県道34号の渋滞緩和策を県に強く要請します。

琉球大学医学部及び同大学病院の移設に伴い交通量の増加が想定される西普天間住宅地区周辺については、関係機関と連携して渋滞対策に取り組みます。

産業支援センターの建設については、商工会と連携し取り組むとともに、高度情報通信機能を備えた、情報通信産業振興報施設の建設に取り組みます。

高齢者などの交通弱者への交通の利便性を増進するため、「ミニユーティバスなどの新たな交通手段を検討してまいります。

循環型社会の構築を目指し、本市においても電気自動車の購入に係る補助事業等を検討してまいります。

琉球大学との覚書に基づき、琉球大学病院駐車場の市民利用について協議を進

1. むらしがいちばん

めます。

激甚化・頻発化する自然災害に備え、災害に強いまちづくりを進めてまいります。

有機フッ素化合物(PFAS)の水環境等における基準値等の設定や除去技術の調査研究及び対策技術等の確立を国に強く求め、市民の安全・安心を確保します。

火葬場については、他市町村と協力してた広域的な建設も視野に、早期建設に向け取り組んでまいります。

西普天間住宅地区において、来年1月に琉球大学病院が開院、また4月に同大学医学部が開学します。国の基礎跡地利用の先行モデルとして、沖縄健康医療拠点に関する取り組みを推進するとともに、健康都市宣言にふさわしい市民の健康増進事業を展開します。

高齢者のフレイル対策を強力に推進することともに、ミニデイサービス等への支援を強化し、高齢者の生きがいづくりを応援します。また、高齢者の道迷い防止のため、見守り自動販売機等を増設します。

地域住民の複雑化・複合化した支援ニーズに対応するため、相談を「断らない」包括的な支援体制を整備してまいります。

2. 健康がいちばん

めます。

このした取り組みを通じ、全ての市民が身体的、精神的、社会的に健康で幸福を感じられるウェルビーイングなまちづくりを行つてまいります。

また、琉球大学病院とも連携し、救急体制を強化し、市民の生命を守る取り組みを推進します。

西普天間住宅地区において、来年1月に琉球大学病院が開院、また4月に同大学医学部が開学します。国の基礎跡地利用の先行モデルとして、沖縄健康医療拠点に関する取り組みを推進するとともに、健康都市宣言にふさわしい市民の健康増進事業を展開します。

まず、こども政策を強力に推進するため、市役所にこども施策を総合的に担う部を設置し、体制面の充実を図ります。

将来にわたつて幸せな状態、ウェルビーイングの実現に向け、教育、保健医療、福祉等の分野横断的な学術的研究と研究拠点の設置に向けた検討について、国と琉球大学と連携して取り組みます。

こどもの貧困対策に関しては、学習支援、生活支援等を通して取り組みを強化してまいります。また、ヤングケアラーや医療的ケア児への支援の仕組みを検討してまいります。

4. 地域力がいちばん

めます。

自治会、青年会、女性会、老人会、通り会等の地域組織の活性化を図り、市民力を高め、市民が主役のまちづくりを実践してまいります。

国の高率補助を活用し、老朽化した地区公民館の改築や公園の整備、市道の整備等により地域環境の充実に取り組み



所信表明

10月1日(火)、第461回宜野湾市議会定例会の開会にあたり、佐喜眞淳市長が述べた所信表明の全文を掲載いたします。

※所信表明とは、市政を運営していく上での基本的な考え方や信念などを述べたものです。

視する「こどもの未来がいちばん」のビジョンを加え、訴えてまいりました。

その結果としまして、市民の皆様の「支持」「理解」のもの、市長といふ重責を再び務めさせていただくこととなり、身の引き締まる思いです。

この結果は、市民の皆様がこれまでの松川市政の実績を高く評価し、それを継承し発展させていくことに期待を込めているものと受け止めております。これが、私に与えていただいた使命であり、その責任の重さを実感しております。

松川市政の間、本市においても少子高齢化は進み、令和17年頃には人口減少の局面に入ることが予測されることに加え、激甚化・頻発化する自然災害への対応など、新たな行政課題に対し、限られた行政資源で対応していくかなければなりません。

今後の4年間につきましては、これまで松川市政で取り組んでこられた様々な政策を前進させていくことはもちろんのこと、新たな行政課題に対しても迅速かつ的確に対応し、すべての市民が笑顔で幸せを感じ、「宜野湾がいちばん」と言つていただけるよう、市職員とともに、議員各位並びに市民の皆様のお力添えを賜りながら全力で取り組んでまいります。

それでは、私が市長選挙で公約としてお示しした「宜野湾がいちばん」との強い思いで取り組む6つのビジョンについて申し上げます。

一方で、本市においても少子高齢化は進み、令和17年頃には人口減少の局面に入ることが予測されることに加え、激甚化・頻発化する自然災害への対応など、新たな行政課題に対し、限られた行政資源で対応していくかなければなりません。

今後の4年間につきましては、これまで松川市政で取り組んでこられた様々な政策を前進させていくことはもちろんのこと、新たな行政課題に対しても迅速かつ的確に対応し、すべての市民が笑顔で幸せを感じ、「宜野湾がいちばん」と言つていただけるよう、市職員とともに、議員各位並びに市民の皆様のお力添えを賜りながら全力で取り組んでまいります。

それでは、私が市長選挙で公約としてお示しした「宜野湾がいちばん」との強い思いで取り組む6つのビジョンについて申し上げます。

3. こどもの未来がいちばん

めます。

こども政策を強力に推進するため、市役所にこども施策を総合的に担う部を設置し、体制面の充実を図ります。

将来にわたつて幸せな状態、ウェルビーイングの実現に向け、教育、保健医療、福祉等の分野横断的な学術的研究と研究拠点の設置に向けた検討について、国と琉球大学と連携して取り組みます。

こどもの貧困対策に関しては、学習支援、生活支援等を通して取り組みを強化してまいります。また、ヤングケアラー

ラーや医療的ケア児への支援の仕組みを検討してまいります。

4. 地域力がいちばん

めます。

自治会、青年会、女性会、老人会、通り会等の地域組織の活性化を図り、市民力を高め、市民が主役のまちづくりを実践してまいります。

国の高率補助を活用し、老朽化した地区公民館の改築や公園の整備、市道の整備等により地域環境の充実に取り組み

等を検討してまいります。

循環型社会の構築を目指し、本市においても電気自動車の購入に係る補助事業等を検討してまいります。

琉球大学との覚書に基づき、琉球大学病院駐車場の市民利用について協議を進